

COMMUNIQUÉ

Pour diffusion immédiate

Quatre médailles pour le Masque de fer

Gatineau, le 21 octobre 2008 – Les jeunes athlètes du Masque de fer ont récolté quatre médailles au premier tournoi du circuit québécois jeunesse, tenu à Sainte-Anne-des-Plaines, les 18 et 19 novembre 2008.

Chez les moins de 13 ans, le Masque de fer a récolté trois médailles : Joëlle Dufour a remporté l'argent à l'épée féminine, et à l'épée masculine, Philippe Heidecker a remporté l'argent et Loïc-Alexandre Ouellette le bronze. Chez les moins de 15 ans, Vanessa Lacas-Warrick revient avec une médaille de bronze. Chez les moins de 11 ans, Louis-Jacob Joanisse s'est classé au 5^e rang, voyant le podium lui échapper de peu. Auralie Blanchette et Janika Hurtubise ont également vu le podium leur échapper par un seul combat à l'épée féminine moins de 13 ans.

Les athlètes du Masque de fer sont entraînés par le maître d'armes Michel Dessureault.

Renseignements :

Marie-Claude Petit

Le Masque de fer

(819) 561-8061